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箱根温泉旅館協同組合 事務局次長 内田 
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2010 年 12 月 27 日 

 各   位 

 

箱根温泉旅館協同組合 

理事長 榎本 孝弘 

 

㈱リクルートからの回答について 
 

 

表記の件、去る 11 月 26 日に「じゃらん net」を運営する㈱リクルート（以下「リクルート社」）を招い

て当組合が実施した説明会において当組合より申し入れた事項について、12 月 22 日、リクルート

社旅行カンパニー営業統括部カンパニーオフィサー 金光 竜二様他計 6名が当組合会議室に

お越しいただき、回答書を受領するとともに、その内容について質疑応答が行われました。また、24

日には、一部変更された同日付の回答書を受領いたしました。 

 

誠に遺憾ながら、10 月来、再三に渡り当組合より依頼、要請した事柄は、ほぼ全ての点で拒絶さ

れ、リクルート社は当初予定のとおり、ポイントプログラムの変更およびシングル手数料の引き上げ

を実施するとのことです。詳しくは、添付の資料をご高覧賜りたく、お願い申し上げます。 

 

今後の組合としての活動につきましては、全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会含む 5団

体が連名でリクルート社に対し申し入れた内容への回答も鑑みながら、検討を行ってまいります。 

 

以上 

 

 

【当組合概要】 

名 称： 箱根温泉旅館協同組合 

加盟施設数： 108 軒/ 神奈川県足柄下郡箱根町内 ホテル・旅館 

 

 

（添付資料） 

12 月 24 日付回答書 3 枚 

12 月 22 日付回答書受領時の質疑応答（抜粋） 2 枚 

 

※リクルート社からの回答書は、先方承諾を得て、添付しております。 

 









 

 

リクルート社からの回答の補足事項（口頭確認） 

 

1.新プログラムの料率の再考結果 

 【組合】 説明会の席上、冨塚カンパニー長が発言された「じゃらん net の場を強くするため」であれば、 

ポイント原資はシステム利用料内でリクルート社にて完結すべき、と、申し上げたが、その結論は？ 

 【リ社】 双方が負担すべきものと判断した。現在のところ「じゃらん net」は毎年 20％程度の成長をしているが、今後も

同じくらいの成長を続けていきたいと考えている。 

 

2.新プログラムに関する弊社（リクルート社）での経理計上方法 

 【組合】 「仮受金」であれば、こちらも「仮払金」での計上も想定される。その場合、ポイント消費時および、 

失効時に宿の計上から相殺するため、情報の開示を求めるが開示できるのか？ 

 【リ社】 （失効分など）個別の開示は想定していない。 

弊社の経理処理については、現在、弊社の担当部署（注 旅行カンパニーではなく、リ社の部署）が国税局

に確認中。仮受金総額のうち、一定の失効率を掛けた金額を、売上に計上することになる予定。 

 【組合】 御社が宿の経費処理を想定するのであれば、税の取り扱いなどはどう考えるか？ 

 【リ社】 ポイント分は非課税で請求する。宿側は経費計上（8%+2%＝10%および 8%への消費税）と想定しているが、 

詳しくは関知しない。 

 

3.（新ポイントプログラム）利用約款第 5 条第 4 項、翌月 5 日以降の実績修正の可否 

 【組合】 現在のシステム利用料と同じく、実績確認が困難な場合には対応できるように運用するのであれば、 

「異議申し立て」が出来ないなどの文言は不要であり、削除を求める。 

 【リ社】 リクルート社にとっては「リスクヘッジ（回避）」のために必要な文言のため削除できない。約款の変更はできな

いが、運用上、柔軟に対応する。 

 

4.同 11 条、ポイントプログラムの一方的な通知による変更についての約款条文変更の可否 

 【組合】 「1 ヶ月以上前の告知」であれば「一方的」ではないという見解か？  

 【リ社】 そう考えている。 

 【組合】 意見交換の場などは具体的にどう設置し、運用していくつもりなのか？ 

 【リ社】 具体的には一切決まっていない。 

 

5.旧ポイント･新ポイント併用期間の救済措置の有無 

 【組合】 救済はしないが、投資により売り上げが上がるからいいだろうという解釈でいいか？  

 【リ社】 相違ない。旅行者数を増やすことに投資していく。 

 【組合】 「投資」はどのくらいの規模なのか？ 

 【リ社】 ポイントアップキャンペーン（GW、夏休みを想定）などに 10 億円規模を検討している。 

 

6.販促サポートパックの無料化の可否 

 【組合】 室数などによる、利用料の変動は検討していないのか？ 

 【リ社】 考えていない。 

 

7.NoShow に対する弊社内の対応について 

 【組合】 NoShow を 2 回行なった場合自動的に削除するというが、同じ人の再度登録も制限しているのか？  

 【リ社】 ID の削除に留まるため、名前、住所等が全て同じ情報であっても、再度の登録ができてしまう。 

【組合】 システムを改善する計画はあるのか。 

【リ社】 ない。 

【組合】 その他削除の基準を開示してほしい。 

 【リ社】 開示できない。 



 

 

 

8.9.については特筆事項なし 

 

その他 

【組合】移行期間は実質 19％になるなど、手数料の実質的な引き上げにより、旅館、ホテルは「じゃらんｎｅｔ」に週末の

部屋提供を控えるなどの動きを起こすことになるかもしれないが、承知しているのですね？ 

【リ社】承知している。 

以上 


